

令和4年 「冬の交通安全運動」

2022年11月13日(日)～2021年11月22日(火)

『だろー』より、『かもしれない』で防ぐ事故

- ◇ 橋、日かげ、トンネル、峠 路面凍結に注意
- ◇ 『今、路面が凍結していたら・・・』と考え、運転を変えましょう
- ◇ 本格的な冬に入る前に、冬道運転を体にクセづけましょう

自分は見えていても、相手は見えていないかも?!
だから・・・、「デイ・ライト」

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている!

『安全は頼らず 任せず 自分の目』

ちょっとした不注意や気の緩み ⇨ 重大事故

運送業の労災、とにかく多い、「挟まれ・転落・転倒」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと 『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

夕方5時 信号のない交差点 ワンボックス車と左から来た乗用車が出合い頭に衝突 車3台絡む事故

はずみで、近くにいた20歳男性がはねられ死亡

- ◇ 一時停止しないことほど恐ろしいことはない◇
- ◇ 一時停止、止まらず、動きながらの確認は厳禁◇

2022/11/12(土) 11:36

11日午後5時過ぎ、茨城県の信号のない県道交差点で、ワンボックス車と左からきた乗用車が出合い頭に衝突、乗用車は対向してきた別の乗用車と衝突した。ワンボックス車は、はずみで近くにいた男性(20)と男子大学生(21)をはねた。20歳の男性は搬送先の病院で死亡が確認され、大学生が軽傷を負った。ワンボックス車と衝突した乗用車を運転していた男性(82)も軽いけがをした。警察は、ワンボックス車を運転していた、会社員の男性(69)を現行犯逮捕し、過失運転致死容疑で調べている。

夜6時 軽トラックが大型トラックに追突

軽トラックの53歳男性死亡

- ◇ 車間距離を十分にとろう! 滑って、追突を未然に防止しよう◇
- ◇ 「ぼーっと運転」、漫然運転は死亡事故リスクが高い!◇
- ◇ ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2022/11/12(土) 10:53

11日午後6時半すぎ、岩手県の東北自動車道で、軽トラックが前を走っていた大型トラックに追突しました。この事故で、軽トラックを運転していた男性(53)が全身を強く打ち、病院に運ばれましたがおよそ3時間後に死亡しました。大型トラックを運転していた40代の男性にけがはありませんでした。

「道路わきのはしごに気づかなかった」

乗用車が道路わきのはしごに衝突

せんてい作業中の男性 3メートル下の道路に転落、死亡

- ◇ 作業中は、バリケード、パイロン(三角コーン)などを設置しましょう◇

2022/11/12(土) 10:09

11日午前9時前、宮城県の市道で、乗用車が道路脇の住宅の敷地に立てかけられていた剪定用のはしごに衝突しました。この事故で、はしごに登って作業をしていた造園業の男性(67)がおよそ3メートル下の道路に転落し、頭などを強く打ち、死亡しました。現場は、幅およそ5.5メートルの市道で、乗用車を運転していた40代の男性は、「はしごに気付かなかった」と話しているということです。